

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No:

90

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

LE 17 остовке 1978

COMITÉ CONSULTATIF DES RELATIONS AVEC LES UNIVERSITÉS

Le ministère des Affaires extérieures annonce par les présentes la création d'un comité consultatif des relations avec les universités. Cet organe officieux, dont les membres seront permutants, siégera au moins deux fois l'an. Un haut fonctionnaire du ministère des Affaires extérieures assurera la présidence, et les membres initiaux en seront:

Monsieur René de Chantal, vice-recteur, Université de Montréal;

Monsieur Brian Evans, Département d'histoire, Université de l'Alberta;

Monsieur Louis-Edmond Hamelin, Département de géographie, Université Laval;

Monsieur John Meisel, titulaire de la chaire Hardy en science politique, Université Queen's;

Monsieur Pierre Savard, directeur du Centre de recherches en civilisation canadienne-française, Université d'Ottawa;

Monsieur Denis Stairs, Département de sciences politiques, Université Dalhousie;

Monsieur Thomas Symons, président de la Commission sur les études canadiennes.

Des représentants du Conseil des ministres de l'Éducation du Canada siégeront au Comité.

Le mandat des membres du Comité consultatif des relations avec les universités n'excédera pas trois ans.

N'excedera pas trois

AFFARS

OTTAWA

OTTAWA

LIBRARY | BIBLIOTHÈQUE

.../2

3

Le Comité a été institué afin de créer une voie de communication plus directe à laquelle puisse recourir le Ministère pour obtenir systématiquement les conseils permettant de vérifier la pertinence de son programme d'échanges universitaires au regard de l'évolution rapide de la conjoncture. Le rapport de la Commission sur les études canadiennes a d'ailleurs recommandé au Ministère la création d'un tel organisme.

Pendant de nombreuses années, le ministère des Affaires extérieures a entretenu des relations mutuellement fructueuses avec la communauté universitaire du Canada et particulièrement avec les universitaires qui s'intéressaient aux questions liées à la politique étrangère du Canada et à la promotion de rapports directs avec les communautés universitaires. Ces liens se sont présentés sous diverses formes, notamment le détachement de personnel, la participation à des colloques sur des questions de politique étrangère ainsi qu'à des jurys dans le cadre de programme d'échanges universitaires et de l'affectation d'enseignants à des tâches spéciales, par exemple dans le secteur des études canadiennes dans les universités étrangères.

Le Comité a tenu sa première réunion le 13 septembre 1978.